Computerclub feiert sein 15-Jähriges

Lam. Der Computerclub Lamer Winkel feiert sein 15-jähriges Jubiläum. Aus diesem Grund werden Computer mit dem Betriebssystem von damals "DOS mit Win 3.11" bis heute "Win 7" in den Clubräumen im Ulrichsheim ausgestellt. Dazu gehören auch Programme und Spiele von früher und heute sowie ein Modellflugsimulator. Wer sich gerne daran erinnert, wie es begann oder wie die neuen Entwicklungen aussehen, ist willkommen. Darüber hinaus bieten die Mitglieder auch Rat und Hilfe rund um den Computer an. Die Veranstaltung findet am Sonntag, 3. Juli, von 10 bis 17 Uhr im Ulrichsheim statt. Für Kaffee und Kuchen ist gesorgt.